
2023年留省就业畅想未来演讲稿(精选7
篇)

演讲稿也叫演讲词，它是在较为隆重的仪式上和某些公众场
合发表的讲话文稿。那么演讲稿怎么写才恰当呢？以下我给
大家整理了一些优质的演讲稿模板范文，希望对大家能够有
所帮助。

留省就业畅想未来演讲稿篇一

河水缓缓地流着，在阳光的照耀下仿佛有许多欢快的小精灵
在河里跳着，晴朗湛蓝的天空万里无云，似碧玉一样澄澈，
鸟儿在树上叽叽喳喳地唱着它们的歌，一切都显得生机勃勃。
这是30世纪，这是一个崭新的世界，一次偶然的机遇使我来
到了这里。没有了战争，没有了工厂，没有了机动车，水中
再也不会出现石油，再也不会在街道上看见可怜的流浪狗，
就算在城市也像在乡村，空气里夹杂着青草花香，这样的世
界是多么美好和谐。我心情大好的在故乡的街道上漫步，虽
然故乡早已变得“面目全非”，但我却依然喜爱弥漫在大街
小巷的浓郁乡情。我坐上了去往武汉的太阳能巴士，科技发
展的速度越来越快，手机不用再拿在手上，不用再担心
有“低头族”的出现；炒菜不需要手动，有全智能的机器人
来操作；甚至在课堂上也是一人一个新式电脑……这一切的
一切都大大出乎了我的料想，到站了！我愉快的下了巴士，
这时，一阵吵架声传入了我的耳朵。

而另一名女生不服气的看着那位女生，她狠狠地瞪着那位女
生声音狠厉尖锐：“谁不知道现在科技发达，视屏都可以伪
造，说不定就是你伪造的呢！”两人谁都说不过谁，后来竟
打了起来，她们的身边围着许多路人对两人指指点点，但没
有一个上来劝架的。30世纪的人心确实有些恐怖了，一张纸
条而引起争斗，这是多么不应该的事情啊。我清晰记得两个
女生看地上纸巾时那嫌恶的表情。我冲出人群，默默地将那



张纸巾捡起，两位女生手上的动作也停了下来，怔怔地看着
我。路人见热闹没了，也一哄而散，各回各家了。两位女生
各朝对方“哼”了一声，便回到了各自的家里。我感到有些
心寒，做了好事，当事人竟连一声感谢都没有说。单从这点
来看，30世纪的'人竟赶不上21世纪的人。

我继续往前走，发现一个特点，家家户户都有养花的喜好，
但都是放在阳台前，没人敢将花摆在门口。我不禁心生疑惑，
便随便问了一个路人这是怎么回事。

“现在谁还敢把花摆在门口啊，摆在门口，不出几分钟就不
见了，谁喜欢将自己的花送给别人呢？如果换做是你你愿意
吗？”那位路人不屑地看着我说完，便扬长而去。我决定试
验一下，便走进一家花店，谁知我刚一走进去，店员就马上
凑上来，摆着一张僵硬的笑脸，拉着我的手对我说：“这是
店里新进的花朵，你看看颜色多么好看啊。”那个店员一会
儿把这盆花端上来一会儿把那盆花端上来，最后我挑了一盆
郁金香。那花生的可爱，黄嫩嫩的花瓣，小巧玲珑的，摸起
来滑滑的，伴着清新花香的空气迎面而来。我随意地将它放
在了一幢大房子前，随后我躲在一个隐蔽的角落观察着那里
的动态。几分钟过去，果不其然的，一个带着黑帽子和口罩
的男子来到那里，张望了四周，发现没人后，迅速拿走郁金
香转头走人。其实当时周围也是有路人经过的，但看见这种
情况时竟只是袖手旁观。这样想想，偷花的人如此胆大妄为
也是情有可原的样子。我仰头抬望湛蓝的天空，什么时候，
素质与环境成了相对的。“婷婷，起床啦。”耳边忽然传来
妈妈熟悉的声音，我倏地睁开眼睛，原来这只是一场梦啊！

鸟美在羽毛，人美在心灵，但愿这个世界环境变得优美的过
程中，人与人之间的相处也会变得更和谐。

留省就业畅想未来演讲稿篇二

“我的未来不是梦，我认真她过这每一分钟……”每当听到



这首歌时，我心中的理想之花就会绽放开来，这边让我唱想
起了未来。

未来的我是一个讲解员教授，那时候，地球就要灭亡，必须
要一名道别的地球上去，一位主持人邀请我谈谈移民的问题。

走下飞船后。我发现自己来到了一个未来世界。一个陌生的
世界。人们穿着我们从来没有见过颜色和样式的衣服，在高
耸入云的玻璃管中运动，数目花草互相交谈，还是英语，俄
语加汉语，车辆来来往往，像离弦的箭，汽车遗留下来的是
一般玫瑰花香。

我们又来到一个商场，刚走到门口，一位阿姨就热情地走过
来，笑容满面地说：“小朋友，你们穿的太落后了，让我来
帮你们挑件新衣服吧。”说着就拉着我们走进商场，商场里
面，第一层清，一层绿，第二层清一色黄，第三层清一色蓝
色，每一层都独具特色，服务员是来自世界各国的人。

还有那时制造了一种“自然净化液”

我畅想的未来……想着以后的日子会怎么样，要对如此严峻
的问题——地球，我们都必须应对，为了让地球平安，为了
让人类幸福，摆在眼前的唯一办法就是节能，爱护环境，我
想呼吸所有的人都能节约能源，保护好我们的家园。否则到
地球末日到来的那一天，后悔都来不及了。

让我们共同努力保护我们的家园!

留省就业畅想未来演讲稿篇三

长大我想当一名科学家，发明各种稀奇古怪的东西。比如太
阳能汽车，光能汽车，空气能汽车·······我发明的
各种各样的汽车，能够为人们带来很多的便利。其中我最想
发明的就是海陆空汽车。



虽然现在交通很发达，但是长途旅行还是有诸多不便。如：
去普陀山要乘轮船，去温州要乘火车，去美国要乘飞机。各
种各样的交通工具我们要换来换去，中间要浪费好多的时间。
而海陆空汽车则让我们不再有换成交通工具的烦恼。

海陆空汽车外表黄绿相间。它不仅能在地上开，还能在天上
飞，在海里游。按一下汽车驾驶室里仪表盘上的蓝色按钮，
它立马弹出机翼，翱翔在瓦蓝的天空中；按一下黄色按钮，
它的轮胎就会完全着地，飞奔在城市的道路上；按一下蓝色
按钮，汽车的自动防水系统就会打开，就可以在海洋中畅游。

当你驾着海陆空汽车在天空中飞翔时，打开汽车的天窗，就
能够仰望天空，看天空中的白云朵朵。当你驾驶着海陆空汽
车在陆地上奔驰时，汽车会自动变成最新款的跑车式样。这
种汽车不仅能够在海面上行驶，也能像潜水艇一样潜入海底，
畅游海底世界。

海陆空汽车虽然功能众多，但是它的燃料却很普通，可以用
空气能或太阳能作为动力。

相信总有一天海陆空汽车能成为现实。

留省就业畅想未来演讲稿篇四

大家好!

首先我代表精美装饰全体员工向诸位的光临表示热烈的欢迎
和衷心的感谢!向那些一如继往支持精美、支持邻屹成长的朋
友们再次说一声谢谢啦。精美，因为您们的存在而渐渐长大，
邻屹因为您们的帮助而走向成熟。

在过去的两年里，邻屹经历了一波三折、潮气潮落，给我们
这个行业留下了一些好的或是不好的影响，成了许多人茶余
饭后谈论的话题。邻屹随着精美的成长而成长，随着精美的



壮大心态也在逐渐修复，可以坦然地面对大家，面对今天的
一切。

经历了这许多事以后，邻屹也由过去农村来的傻小子，变得
成熟起来了，在这个社会仅靠一腔热血是不够的，还要学会
去适应社会、适应环境，在社会这个大环境里每一个人仅仅
是沧海一粟。

邻屹进入这个行业已十载有余，作为一个圈内人，真的希望
我们这个行业越来越好，和我一样许多的人都已经把这个职
业当成一个终身职业，无悔的追求。

所以在每一个公司里我都将企业计划做的非常远大，希望能
将每一个公司都做得规范化，做得强大。能在这个行业树立
标兵形象，这一切也都是我的终身追求。而每次都背道而驰，
一直以来都成为了别人的笑料。在兰州从零一到闽东，从环
洲到精美，对别人造成了伤害而自己也变得伤痕累累，身心
疲惫。人的一生是短暂的，十年啊!在不经意间已匆匆而过，
而我至今还一无所有，就如牙牙学语的幼童才开始要学走路
重新开始。每个人都希望自己走过一个充满光彩的人生路，
给人留下光辉。而我却留下了太多的败笔和伤痕。今天有许
多事老朋友，还有许多新朋友，老朋友见证了我的成长，新
朋友给了我成长的希望。当然大家都以一种观望的目光等待
最后的结果，精美将成为这个行业的一缕曙光，还是刹那间
的辉煌都是一个未知。

经历这么多变故后，邻屹只能告诉在座的每位嘉宾，我会努
力的我会实实在在的做人，踏踏实实做事，把精美做强做大，
以不辜负大家对邻屹的期望。今天借精美总部开业之际，向
大家讲一讲我藏在心里一直不能启齿的话，希望能得到大家
的理解。

同时今天借此机会也要讲一些行业内的事情，俗话说同行是
冤家，我们这个行业亦是如此，在过去的一些日子里，大家



都是相互排挤。前些日子晚报举行了一次装饰公司和材料商
总经理座谈会，有位装饰公司总经理讲了一些话我十分感动，
他说：“我们大家都要齐心协力，共同维护行业荣誉，何尝
不是保护大家的利益呢?”，所以今天特意请了许多装饰公司
的朋友，就是希望借此机会让同行之间能够更多相互了解、
相互沟通，让我们多一些理解、少一些误会，团结一心共同
巴我们这个行业做好，把那些无序市场的份额拉到规范行业
中来，我相信只要大家同荣辱、共生存，我们的行业一定会
一天比一天好，我们的事业定会一天比一天强!

谢谢大家！

留省就业畅想未来演讲稿篇五

我坐在书桌前，脑子里漫无边际地想着：未来人们会怎样生
活呢？昏昏沉沉中，我睡着了，只觉“轰”的一声巨响，我
穿越时空，来到了另一个世界。

我们走到门口，门像长了眼睛，立刻就开了。我们被电梯送
到了楼下，上了一辆黑色的豪华轿车。只见汽车的一切装备
都是全自动的，连司机都不用，只要输入简单的程序，想上
哪里就上哪里，真是又方便又快捷。汽车在宽阔平坦的马路
上疾驰。路边花坛中五颜六色的花儿令人赏心悦目。我发现
指挥交通的民警，不再是昔日的人们了，取而代之的是一个
个智能机器人。他们站立在交通岗上，指挥交通，井然有序。

想着想着，汽车缓缓地停了下来。我们下了车，眼前的景象
使我大吃一惊。面前是一栋几十层的高楼。它金光闪闪，真
是华丽非凡！



留省就业畅想未来演讲稿篇六

你们好!

我这次演讲的题目《磨砺意志、展望未来》。

人总是要经过磨砺的，在磨砺之后，人就会变得成熟、完美，
向往美的未来的信心也会随着越来越坚定，越来越执着。

大家都知道邓亚萍。她从小的梦想就是成为一名乒乓球的冠
军，但老天可并不照顾她，她很矮，不是打乒乓球的料，但
是她不服气，别人不关注她，教练不看好她，但她坚信，只
要她付出汗水，总有一天会实现的!就这样，她成为了一名世
界冠军。

没错，如果邓亚萍在老天对她的磨砺中自暴自弃，那么中国
可能就少了一位世界冠军了。

我们既然知道磨砺是会让我们变得完美、成熟，那就让我们
迎着风雪前进，努力开创我们的未来吧!

谢谢大家，我的演讲结束了。

留省就业畅想未来演讲稿篇七

大家好。我是一名应届生，今天很荣幸能参加全国中等职业
学校第八届文明风采大赛“心绣未来”主题演讲。我演讲的
题目是《放飞理想，相约未来》。

英国诗人雪莱曾说过，过去是属于死神的，未来是属于自己
的。那么，我们的未来到底是怎样的？是充满坎坷还是一帆
风顺？其实未来，总是神秘的，总是让我们憧憬的。它也是
美好的而令人向往的。我们一直都在思考着“未来”这个词。
而我们现在所做的一切，所选择的路都与我们的未来密切相



关。

以前我总在想，我毕业后，将来会过怎样的日子，会做些什
么工作。然而，自己的幻想总是那么不切实际，就像一幅浪
漫而没有瑕疵的画卷。渐渐的，我明白了，未来是与现实生
活紧密相连的，如果脱离现实，那么我们的梦想将会成为空
想。每个人所追求的未来都必须建立在现实的基础上。

最近，我参加了“职业生涯规划”的比赛。经过老师的辅导，
让我更加了解自我和社会，也开始着于对自己未来的职业目
标做出规划。我想希望自己未来能够从事营销方面的工作，
当一名出色的营销师，热情为社会服务。

马云说过：“永远不要跟别人比幸运，我从来没想过我比别
人幸运，我也许比他们更有毅力国际展览公司，在最困难的
时候，他们熬不住了，我可以多熬一秒钟、两秒钟。”所以，
我们每一个人都应该像树一样成长。

如何才能成为一名出色的营销师呢？第一，积极参加各种能
增强口头表达能力的活动。如演讲会、辩论会、班会、讨论
会、文艺晚会、街头宣传、信息咨询等活动。锻炼口头表达
能力要有刻苦精神，要持之以恒。只要我们勤于学习，大胆
实践，善于总结及时改进，我们的口头表达能力一定能不断
提高。第二，充分认识自己的地位与价值，才能在交际中立
于不败之地。在对别人说教前，应该知道自己究竟想做什么。
把握到自己的生活目标，对自己应该有一个自我认识。而人
往往最不了解的就是自己，我们很难掌握自己，只有拿自己
与周围的人比较，或者从人的交往中逐渐看清楚别人眼中的
自己。美国总统罗斯福在一次打猎时，惊走了一只梅花鹿，
被一位老猎人狠狠的骂了一顿，而那个老猎人只是一个伐木
工。罗斯福老老实实的`低着头，因为他知道，他现在的身份
只是一个新猎手，只是一个新人，并不是总统。而我们在与
人沟通时也应该明白自己的角色——我们只是推销员，而并
不是其他什么很重要的大人物。所以，在与人沟通，特别是



在推销时，我们必须放下架子和没用的自尊，只要能让我们
的客户满意，那就是尽了自己的职责。放下自尊，就是一种
对自己职业道德的遵守，反而是令人尊敬的。

在未来的日子里，我将以知识和技能给自己的梦想加一双翅
膀，让她在未来的天空中高傲的飞翔。不去想是否能够成功，
既然选择了远方，便只顾风雨兼程；不去想身后会不会袭来
寒风冷雨，既然目标是地平线，留给世界的只能是背影；我
坚信，只要付出努力，我的未来也一定不只是个梦！

我的演讲完毕。谢谢大家！


